

LA PRIMERA BODA DE INMIGRANTES

Albella



La primera boda de inmigrantes afincados en Les Coves tuvo lugar el pasado día 22 de junio a las 13'30 horas. Fernando Rodrigo Valencia Vizcaíno y Ruth Alicia Ochoa Herrera celebraron la ceremonia nupcial en la capilla del Calvario acompañados de familiares, amigos y compañeros de trabajo. Fue una ceremonia sencilla oficiada por el cura Juan Molins. Como suele ser habitual en estos casos, los contrayentes no pudieron ocultar la emoción que sentían en ese momento tan decisivo para sus vidas, así como cierto nerviosismo ante una situación que se les presentaba por primera vez a los dos. Tras la ceremonia religiosa, los recién casados y sus invitados se trasladaron al restaurante El Molí, donde María Lidón y Abel habían preparado el banquete nupcial. Resultó una boda muy completa con reparto de regalos de los novios y baile incluido. Ahora la nueva pareja, Ruth y Fernando, emprenderá una nueva vida en común en la casa que tiene alquilada en Raval de Valencia núm 2, a la que dentro de poco se sumará un nuevo miembro, la criatura que esperan. A los recién casados y muy pronto al recién nacido, les deseamos desde estas páginas una vida familiar llena de dicha y felicidad.

Ruth Alicia Ochoa Herrera, de 23 años de edad, llegó a Les Coves procedente de Loja (Ecuador) hace unos dos años. Aquí ya tenía a su hermano Isidro que había venido un poco antes. Sus primeros trabajos en el



pueblo fueron la recogida de tomates y judías, aunque Ruth encontró pronto trabajo desempeñando tareas domésticas en el hogar de José Fabregat y Amparo Ferrando (Pepe la farinera). Por su parte, Fernando Rodrigo Valencia Vizcaíno, de 29 años, novio de Ruth en aquellos momentos, llegó a Les Coves unos meses más tarde procedente de El Balcón del Valle en Quito (Ecuador). Sus primeras tareas fueron en el campo recogiendo almendras, pero poco más tarde entraría en la plantilla de Construcciones Marín-Boira para trabajar en la construcción, donde se encuentra actualmente. Tanto Ruth como Fernando, en el corto espacio de tiempo que se encuentran en Les Coves, han sabido calar entre los vecinos del pueblo, quienes les aprecian.